



UNIVERSIDADES

## Elegido el rector de la UGR y segunda vuelta en la Universidad de Cádiz

31/05/2011 Informativos CanalSur

Los candidatos a rector de la Universidad de Cádiz, Eduardo González Mazo y José María Rodríguez-Izquierdo, se enfrentarán en una segunda vuelta de votaciones el próximo día 7 de junio, cuando la comunidad universitaria decidirá cuál de ellos se convertirá en el nuevo rector de la UCA hasta el año 2015.

Según ha indicado la UCA en un comunicado, la Universidad vivió este lunes una jornada electoral marcada por la "normalidad", con una participación del 22 por ciento --siete puntos más que en 2007. Destaca la subida en el sector de estudiantes, que ha pasado del nueve al 14 por ciento--.

Los resultados en su primera vuelta no han permitido proclamar directamente a ninguno de los cuatro candidatos en liza, al no cosechar nadie más del 50 por ciento de los apoyos, de acuerdo con la normativa electoral que rige este tipo de procesos.

### González Lodeiro, reelegido como rector de la UGR

El profesor Francisco González Lodeiro ha sido reelegido rector de la Universidad de Granada (UGR) en unas elecciones marcadas por la baja participación de la comunidad universitaria, situada en un 7,58 por ciento. De hecho, sobre un total de 68.838 electores, sólo participaron 5.217, y de éstos 3.670 votaron a Lodeiro, que se presentaba como único candidato. En blanco se emitieron 1.346 votos, que representan el 26,8 por ciento, y 201 fueron nulos, un 3,8 por ciento.

El profesor González Lodeiro, catedrático de Geología que ha dirigido el Rectorado de la Universidad desde su nombramiento el 26 de diciembre de 2007, inicia así un nuevo mandato de cuatro años como rector de la Universidad de Granada.